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 ---------------------------------------- ATA N.º 5/2023 ---------------------------------------  

 -------- Ao primeiro dia, do mês de março, do ano de dois mil e vinte e três, 

pelas dez horas, no Salão Nobre dos Paços do Município de Celorico da 

Beira, reuniu ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência da 

Senhora Vice-Presidente, Teresa Ferrão Cardoso, estando também 

presentes os Senhores Vereadores: -----------------------------------------------------  

 -------- José Albano Pereira Marques; ----------------------------------------------------  

 -------- José Alfredo de Almeida Silva; ----------------------------------------------------  

 -------- Maria Teresa Carvalho Campos Meireles da Cunha. -----------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Faltou a esta reunião o Senhor Presidente da Câmara Municipal, 

Carlos Manuel da Fonseca Ascensão, por se encontrar em representação 

do Município. -----------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A reunião foi secretariada pela Técnica Superior da Secção de Apoio 

aos Órgãos Municipais, Isabel Maria do Nascimento Inocêncio Silva e 

coadjuvada pela Assistente Técnica Marina Isabel da Silva Chagas. ----------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Verificada a existência de quórum, a Senhora Vice-Presidente 

declarou aberta a reunião. ------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA 

DEZASSEIS DE FEVEREIRO-------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente a ata número quatro, da reunião ordinária do Executivo 

do dia dezasseis, do mês de fevereiro, do ano de dois mil e vinte e três, 

cujo texto foi previamente distribuído por todos os membros, para 

retificação e posterior aprovação. --------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Dispensada a sua leitura e não havendo alterações a efetuar, foi 

a mesma aprovada, por unanimidade. -----------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- INTERVENÇÃO DO PÚBLICO ---------------------------------------------------  

 -------- Nos termos do n.º 2, do art.º 49.º, da Lei n.º 75/2013, de 12/09, a 

Senhora Vice-Presidente, concedeu um período para intervenção do 

público, não tendo havido inscrições. ---------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ANTES DA ORDEM DO DIA ------------------------------------------------------  

 -------- Iniciados os trabalhos, a Senhora Vice-Presidente questionou se 

algum dos Senhores Vereadores tinha algum assunto a colocar perante o 

Executivo. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- No uso da palavra, a Senhora Vereadora Teresa Cunha a propósito 

do serviço de Veterinário Municipal, comunicou que teve conhecimento 

através de alguns munícipes, que o serviço de vacinação é pago, porém 

não lhes é passado o recibo. Face a este facto, continuou, pedindo 

esclarecimentos sobre este procedimento, ou seja, se o documento é 

emitido após a entrada do dinheiro no Município ou se fica com os 

veterinários. Urge dar algum esclarecimento, uma vez que a têm 

questionado. ------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Senhora Vice-Presidente disse que esse é um assunto do qual 

desconhece os procedimentos, contudo irá inteira-se da situação para 

depois poder dar uma resposta. ----------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador José Albano solicitou que, assim que possível, 

apresentassem o relatório de contas da Feira do Queijo 2023. ------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------   

 -------- ORDEM DO DIA ----------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 1. GABINETE DE CANDIDATURAS--------------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS FLORESTAIS NO 

ÂMBITO DAS AÇÕES DE ESTABILIZAÇÃO DE EMERGÊNCIA NOS 
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CONCELHOS AFETADOS PELO GRANDE INCÊNDIO DA SERRA DA 

ESTRELA - PROJETO DE DECISÃO E MINUTA DE CONTRATO ------------  

 -------- Foi presente informação do Gabinete de Candidaturas, datada de 

16/02/2023, com o registo interno n.º 3380, apresentando para aprovação o 

Projeto de Decisão e a Minuta de Contrato relativos ao Procedimento pré-

contratual em epígrafe, para a decisão de contratar, documento cuja cópia 

se anexa a esta ata (1), considerando-se integralmente reproduzido e que 

fica arquivado em pasta respeitante a esta reunião. --------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Senhora Vice-Presidente esclareceu que este assunto vem na 

sequência da abertura do procedimento para Aquisição de Serviços 

Florestais, no âmbito das Ações de Estabilização de Emergência nos 

concelhos afetados pelo incêndio da Serra da Estrela, em que a entidade 

convidada para prestar esse trabalho foi a Floresta Bem Cuidada. Nessa 

sequência, é agora presente para aprovação o Projeto de Decisão, a 

Adjudicação e a Minuta de Contrato. ----------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador José Albano pretendeu saber se existe 

comparticipação para este valor de 219 873,50€, por parte de alguma 

entidade, ou se é suportado pelo Município. ------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Em resposta, a Senhora Vice-Presidente disse que este 

procedimento é financiado a 100% e refere-se aos trabalhos de maior 

urgência, sendo que fica em falta a estabilização das vias, que será a 

contratação a fazer posteriormente. -----------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o Projeto de 

Decisão e as propostas nele contidas, nos termos do art.º 125º do 

Código dos Contratos Públicos, na sua atual redação. ------------------------  

 -------- Mais deliberou aprovar a adjudicação da “Aquisição de Serviços 

Florestais no Âmbito das Ações de Estabilização de Emergência nos 
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Concelhos Afetados pelo Grande Incêndio da Serra da Estrela”, à 

empresa Floresta Bem Cuidada, Lda., pelo valor de 219 873,50€ 

(duzentos e dezanove mil, oitocentos e setenta e três euros e 

cinquenta cêntimos), acrescido de IVA à taxa legal em vigor. --------------  

 -------- Deliberou ainda aprovar a Minuta de Contrato nos termos do 

disposto no art.º 98º do Código dos Contratos Públicos, na sua atual 

redação. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 2. SECÇÃO DE DESPORTO E JUVENTUDE --------------------------------  

 -------- ASSUNTO: ALTERAÇÃO DA TABELA DE PREÇOS DO EDIFÍCIO 

DAS PISCINAS MUNICIPAIS -------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação, datada de 24/02/2023, com o registo 

interno n.º 4412, apresentando para aprovação algumas alterações à 

Tabela de Preços para o Edifício Piscina Municipal, documento cuja cópia 

se anexa a esta ata (2), considerando-se integralmente reproduzido e que 

fica arquivado em pasta respeitante a esta reunião. --------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Senhora Vice-Presidente esclareceu que, tal como o Senhor 

Presidente da Câmara adiantou na última Sessão da Assembleia 

Municipal, estão gradualmente a abrir os serviços do edifício da Piscina 

Municipal. Num dos espaços já se encontram a decorrer as aulas de dança 

e ballet, na próxima segunda-feira irá abrir a área pertencente ao Ginásio e 

dentro em breve, a Piscina. Assim sendo, há a necessidade de alterar a 

Tabela de Taxas por forma a substituir e a contemplar algumas situações 

que não estavam previstas. ----------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A este propósito, o Senhor Vereador José Alfredo adiantou que na 

Tabela de Preços não estava prevista uma joia de inscrição, nem nenhum 

valor para a emissão de uma segunda via do cartão, no caso de os utentes 

o perderem ou danificarem. ----------------------------------------------------------------  
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 -------- De seguida, disse que na preparação da reunião debateram os 

preços que foram ajustados, sobre a proposta dos Técnicos do Gabinete 

de Desporto e considerando que nos concelhos vizinhos, tanto são 

praticados preços superiores, como inferiores e até iguais, sugeriu para 

que todo o Executivo avaliasse se a presente proposta vai ou não ao 

encontro daquilo que se pretende. Porém, os preços não são vinculativos, 

poder-se-ão alterar. Adiantou, ainda, que o preçário do Ginásio é mais 

elevado do que o da Piscina, atendendo ao desgaste do equipamento. 

Ainda, relativamente aos preços da Piscina, pretendeu saber se havia 

alguma contraproposta. ---------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador José Albano disse que não tem dados 

suficientes para fazer a comparação, embora saiba que existem Concelhos 

vizinhos em que os preços são mais baixos. No entanto, falta saber se a 

diferença de dois ou três euros poderá interferir na opção do celoricense ir 

a outro concelho, embora hoje em dia pese na decisão o preço do 

combustível. Portanto, confia que os Técnicos devem ter feito esse estudo. 

Sobre os preços praticados no Ginásio, disse que não lhe parece que 

sejam assim tão elevados, considerando todos os gastos, desde o 

aquecimento, aos banhos, ao desgaste dos equipamentos, entre outros e, 

na verdade, têm de arriscar. Sendo certo que no futuro, se não houver 

adesão dos utentes, estarão recetivos em fazer uma melhoria na proposta 

no sentido de baixar os preços. -----------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Face ao exposto, a Senhora Vice-Presidente disse que se mantém 

a proposta apresentada pelos Técnicos, no entanto se houver falta de 

comparência dos munícipes, posteriormente farão um ajuste dos valores. ---  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a alteração à 

Tabela de Preços do Edifício das Piscinas Municipais. ------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- 3. SECÇÃO DE AÇÃO SOCIAL, SAÚDE E FAMÍLIA ---------------------  

 -------- ASSUNTO: APOIO ECONÓMICO PARA PAGAMENTO DE 

ELETRICIDADE - HABITAÇÃO SOCIAL - RATIFICAÇÃO DE 

DESPACHO ------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente para ratificar, despacho da Senhora Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, (informação número 2335) a deferir o apoio económico 

para pagamento de eletricidade. ----------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Senhora Vice-Presidente esclareceu que este assunto é refente a 

um prédio com seis apartamentos de habitação social no Bairro de Santa 

Luzia, sendo que três são propriedade do Município encontrando-se de 

momento desocupados. Entretanto, houve um acerto de contas na fatura 

da eletricidade relativa à escadaria do prédio e considerando os três 

apartamentos desocupados, não faz sentido os outros residentes pagarem 

a totalidade dessa verba. -------------------------------------------------------------------  

 -------- Esclareceu, ainda, que o assunto vem deferido para ratificação, dado 

que já existia um aviso por parte da EDP para o corte da eletricidade, caso 

o pagamento não fosse efetuado atempadamente. ---------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho 

exarado pela Senhora Vice-Presidente da Câmara datado de 

02/02/2023, deferindo o requerido, nos termos e com os fundamentos 

constantes na informação técnica. ---------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 4. SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL -------------------  

 -------- ASSUNTO: PEDIDO DE APOIO -------------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação, com registo interno n.º 4464, datada de 

24/02/2023, dando conhecimento que a Comissão de Finalistas 2022/2023 

solicita um apoio financeiro para fazer face à despesa inerente à realização 

do Baile de Finalistas 2023. ----------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- Sobre este assunto, a Senhora Vice-Presidente referiu que este é 

um pedido de apoio para a realização do Baile de Finalistas no valor de 1 

500,00€, porém a proposta do Município é de 1 000,00€, justificando que 

estes alunos não tiveram qualquer condicionante que obstasse às 

atividades para a angariação de verbas. No ano transato, por exceção, 

atribuíram um valor, ligeiramente, superior à Comissão de Finalista, 

considerando que os tempos atípicos que se viveram limitou-os a realizar 

atividades no sentido de angariar receitas. --------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um apoio de 1 

000€, à Comissão de Finalistas 2022/2023, da Escola EB 2.3 

S/Sacadura Cabral. -------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- DELIBERAÇÕES ---------------------------------------------------------------------  

 -------- Os textos das deliberações constantes desta ata foram aprovados em 

minuta para efeitos de eficácia imediata. -----------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ENCERRAMENTO -------------------------------------------------------------------  

 -------- Eram dez horas e quarenta e cinco minutos e nada mais havendo a 

tratar, a Senhora Vice-Presidente deu por encerrada a reunião, da qual para 

constar se lavrou a presente ata, que vai ser assinada, pela Senhora Vice-

Presidente e por mim, Isabel Maria do Nascimento Inocêncio Silva, que a 

secretariei. --------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  


